

## Unser Monatsrückblick vom Januar 2021

Wir starteten nach den Weihnachtsferien mit einer Notbetreuung von 3 bis 7 Kindern. An verschiedenen Tagen waren unterschiedlich viele Kinder bei uns in der Mondsteingruppe.

Schade, dass nicht alle Kinder kommen können!



Wir ließen uns die Laune nicht verderben und so unternahmen wir folgendes:

- Ein neues Jahr hat begonnen: wir starten mit dem Januar auf unserem großen Kalender und wir sagen nun z.B. „heute ist Montag, der 11. Januar **2021**!“
- Religionspädagogische Einheit zu den Heiligen Drei Königen
- Räucherten dabei kräftig unseren Gruppenraum und brachten den Segen an der Türe an
- Wir malten ein Bild zum Thema: „Schnee weg – Schnee da“
- Daniela überlegte mit uns welche Lebensmittel unserem Körper gut tun und welche man mit Bedacht essen sollte
- Die „Großen“ starten mit den Vorschularbeiten
- Eine Bewegungsgeschichte zum Thema „Winterspaziergang“ hat uns Daniela erzählt
- Wir sind barfuß durch den Schnee gestapft
- Einige Kinder konnten sogar am Bergerl mit dem Schlitten fahren

**Lieber Finn, Du bist nun 4 Jahre alt! Herzlichen Glückwunsch!**

Was wohl der Februar mit sich bringt? Wir vermissen all´ unsere Mondstein-Kinder, die noch zu Hause bleiben müssen! Bis hoffentlich bald!